

## DigitalPakt Schule

# Gelder können fließen

**[20.05.2019] Schulträger können nun die Gelder aus dem DigitalPakt Schule beantragen. Die notwendige Verwaltungsvereinbarung von Bund und Ländern ist unterzeichnet.**

Der DigitalPakt Schule kann laut der Bundesregierung starten. Die notwendige Verwaltungsvereinbarung von Bund und Ländern sei unter Dach und Fach. Bundesbildungsministerin Anja Karliczek habe sie unterzeichnet. Zuvor haben die einzelnen Länder unterschrieben. Die Schulträger können nun beim jeweiligen Amt die Gelder aus dem Pakt beantragen. Insgesamt will der Bund fünf Milliarden Euro in die Digitalisierung der Schulen investieren. Hinzu kommt ein Eigenanteil der Länder von 555 Millionen Euro. Voraussetzung für den DigitalPakt war eine Änderung des Grundgesetzes, welcher der Bundesrat im März zugestimmt hat ([wir berichteten](#)).

(ve)

Stichwörter: Schul-IT, Politik, DigitalPakt Schule